



# KNOBELSPEL

Einsendungen: 2 (eine richtig)

## Lösung: POSTSPIEL

1 Wer zuletzt in Irland war, erhält den Stoffbeutel

T I P P E R A R Y

2 Wer von Euch als letzter in Japan (oder zumindest am nächsten dran) war...

J U B A K O

3 Wer zuletzt im Garten Erde umgegraben hat...

F O O T H I L L S

4 Wer zuletzt auf einer Autobahn gefahren ist, beginnt.

A U T O B A H N

5 Es wird einmal gewürfelt, wer die höchste Zahl würfelt, beginnt.

M E N S C H Ä R G E R E

6 Wer zuletzt in einem Bundesland war, beginnt...

D I C H N I C H T

7 Der Spieler, dessen Deichpunktzeiger auf der Wertungsleiste oben liegt, nimmt sich die Startspielerfigur

S P O T O N

D A S T I E F E

8 Derjenige, der als letztes Tee getrunken hat, wird Startspieler.

L A N D

9 Die Person, die zuletzt eine Katze gestreichelt hat, wird Startspieler.

S E N C H A

C A L I C O

Mit diesem Rätsel waren die meisten von euch wohl doch überfordert. Deshalb hat sich *Holger Ziehm*, der als einziger das richtige Lösungswort „erraten“ hat, den ausgelobten Preis redlich verdient und darf sich auf das Spiel „Dorfromantik“ freuen. Der Trostpreis brauchte nicht verlost werden, sondern geht an den zweiten Einsender *Michael Lücke*. Ein großer Dank geht an *Andreas Krause* für das Rätsel und die gestifteten Preise.

Für heute deshalb als erstes ein WEIHNACHTSRÄTSEL welches bereits die Lösung enthält ...

## Das Weihnachtsrätsel

Es waren einmal ein perfekter Mann und eine perfekte Frau. Sie begegneten sich, und da ihre Beziehung perfekt war, heirateten sie. Die Hochzeit war einfach perfekt.

Und ihr Leben zusammen war selbstverständlich ebenso perfekt. An einem verschneiten, stürmischen Weihnachtsabend fuhr dieses perfekte Paar eine kurvenreiche Strasse entlang, als sie am Straßenrand jemanden bemerkten, der offenbar eine Panne hatte. Da sie das perfekte Paar waren, hielten sie an, um zu helfen. Es war der Weihnachtsmann mit einem riesigen Sack voller Geschenke. Da sie die vielen Kinder am Weihnachtsabend nicht enttäuschen wollten, lud das perfekte Paar den Weihnachtsmann mitsamt seiner Geschenke in ihr Auto. Und bald waren sie daran, die Geschenke zu verteilen. Unglücklicherweise verschlechterten sich die (ohnehin schon schwierigen) Straßenbedingungen immer mehr, und schließlich hatten sie einen Unfall. Nur einer der drei überlebte. Wer war es?

Es war die perfekte Frau. Sie war die einzige, die überhaupt existiert hatte. Jeder weiß, dass es keinen Weihnachtsmann gibt, und erst recht keinen perfekten Mann. Für Frauen endet das Rätsel hier. Männer bitte weiter weiterlesen.

Wenn es also keinen Weihnachtsmann und keinen perfekten Mann gibt, muss die perfekte Frau am Steuer gesessen haben. Das erklärt, warum es einen Unfall gegeben hat. Wenn Sie übrigens eine Frau sind und dies lesen, wird dadurch noch etwas bewiesen: Frauen tun nie das, was man ihnen sagt.

Und nun, um mal wieder ein paar mehr Teilnehmer zum Mitmachen zu motivieren, das „richtige“ „leichte(?)“ Rätsel für diese Ausgabe.

## Das knifflige(?) Weihnachtsrätsel

Der Weihnachtsmann gibt heute eine kleine Weihnachtsparty und hat Feen, Engel und Wichtel eingeladen. Doch wie viel Feen, Engel und Wichtel sind zu dieser Party erschienen?

Ohne die Wichtel wären nur 18 Gäste gekommen.  
Ohne die Feen wären nur 12 Gäste gekommen.  
Ohne die Engel wären nur 10 Gäste gekommen.



**Wie viele Feen, Engel und Wichtel auf der Weihnachtsparty feiern?**

Viel Spaß beim Knobeln!